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O coração "Uma vez 
CEADER, sempre 

CEADER! Pulsa forte.
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242ª AGO DA CEADER NA 
ASSEMBLEIA DE DEUS EM 

CORDOVIL

Culto em ação de graças pelo aniversário do 
Pr. Adilson Henrique, presidente da AD em Jardim 
Nogueira e primeiro vice-presidente da CEADER

O evento foi realizado no 
templo sede da Igreja 
Evangélica Assembleia de 
Deus em Cordovil, situada 
à rua Piaíba, 285 – Brás de 
Pina/ RJ. Igreja liderada 
pelo pastor e anfitrião 
Francisco José.
A última  AGO do ano de 
2023, teve o seguinte tema: 
“E eis que estou convosco, 

t o d o s  o s  d i a s  a t é  a 
consumação dos séculos 
Mateus 18.19-20. 
O período devocional foi 
iniciado às 9 horas com 
oração e hinos 42 e 178 da 
harpa Cristã com a regência 
do pastor Sergio Emiliano, 
5 º  v ice -p res iden te  da 
CEADER. 

A ministração da Palavra de Deus 
ficou a cargo do pastor Alexandre 
Júnior, Secretário Executivo da 
CGADB, que representou o 
pastor José Wellington Costa 
Junior, Presidente da Convenção 
Geral das Assembleias de Deus 
no Brasil. 

A RESILIÊNCIA 
DE JOSÉ

(Gênesis 45.4-8)

LULA E A ESQUERDA 
ODEIAM OS 

EVANGÉLICOS 

AS ROUPAS 
DO CRENTE 

PASTOR
ZILMÁRIO ELIAS

 

Presidente da CEADER          
é convidado para fazer a 
reinauguração da 1ª igreja 
da Assembleia de Deus em 
Capivari, Congregação 
filiada ao Ministério  da 
Assembleia de Deus em  
Km50
Após a reinauguração todos adentraram 
ao templo e prestaram culto de louvor e 
adoração a Deus, culminando na 
mensagem da parte do SENHOR, a qual o 
tema foi “HÁ TEMPO PARA TODAS AS 
COISAS”
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Graça e Paz vos sejam multiplicadas, 
nobres Ministros da CEADER e todos 
os leitores do Jornal O Convencional!

Chegamos à edição de n.º 52, a 
primeira edição do ano, agradecemos 
a Deus pelo início de 2024, e por já 
estarmos no mês de março, mês de 
nossa primeira AGO do ano, que com 
certeza será benção para todos nós 
Ministros da CEADER.

Nesta edição trazemos a cobertura da 
242ª AGO da CEADER, evento 
realizado na Assembleia de Deus em 
Cordovil – RJ. Também trazemos a 
entrevista com o presidente da 
CEADER Pr. Flávio de Castro 
Marinho, que falou-nos sobre os dois 
primeiros anos de mandato.

Nesta edição também falamos do 20º 
Congresso Estadual da UFADERJ, 
evento realizado nos dias 26 e 27 de 
janeiro na Casa do Marinheiro, 
localizado na Penha–RJ.

Você também encontrará a 
cobertura do Culto em Ação 
de Graças pelo aniversário do 
Pr. Adilson Henrique – 1º 
V i c e - P r e s i d e n t e  d a 
CEADER, e Presidente da 
Assembleia de Deus em 
Jardim Nogueira – Boaçú, 
SG. 

E também o 1º Congresso 
Regional da UHADERJ 
Belforroxense. 

A l é m  d e  u m a  m a t é r i a 
especial pelo Dia da Mulher 
(8 de março).
O Pastor convidado dessa 
edição foi o Pr. Zilmário Elias 
–  C o o r d e n a d o r  d a 
Coordenadoria Niterói – São 
Gonçalo e Presidente da 
Assembleia de Deus em São 
Francisco, Niterói. Temos o 
Pr. Cláudio César Marques 
Nunes com o “Minuto das 
L e t r a s ’  o n d e  t e m o s 
importantes dicas da língua 
portuguesa.

Boa leitura, e que Deus 
abençoe a todos ricamente e 
que 2024 seja um ano repleto 
de grandes conquistas para a 
Glória de Deus.

Pr. Klayton Lucas.
Diretor de Imprensa da 
CEADER e Editor Chefe do 
Jornal O Convencional.

U m a  V e z  C E A D E R , 
CEADER para sempre!

O SUPREMO PASTOR !

O SENHOR é o meu pastor; nada me faltará. 
Salmo 23.1.

Começamos 2024 com expectativas, como 
sempre. O que será que vai acontecer? Esperamos 
o melhor, é claro, mas nem sempre é isso que 
vemos. É por esse motivo mesmo que Deus 
sempre fala conosco através de Sua Palavra. O 
Salmo 23 é uma boa notícia! 
A notícia de que tudo o que precisamos em nosso 
caminho será suprido pelo Supremo Pastor.Após 
conduzir muitas vezes as ovelhas. Após 
experimentar muitas situações em sua própria 
vida como rei, Davi escreve este salmo 
maravilhoso que revela a Deus como o Grande 
Pastor. 
Davi, que era pastor de ovelhas, olha para o 
SENHOR e compreende que Deus é o Supremo 
Pastor, e ele, a ovelha do Pastor, quando diz: 
“O SENHOR é o MEU pastor.”Os reis de Israel 
também são chamados na Bíblia de pastores de 
Israel. Davi tinha a incumbência de dispensar 
todos os cuidados para que Israel caminhasse nos 
caminhos de Deus. Davi também reconhece que 
Deus é o seu Rei e dono de sua vida. 
A ovelha do Pastor reconhece o pertencimento ao 
Pastor e tem prazer nisso, como também 
reconhece sua dependência do Pastor e a bênção 
de ser suprido pelo Pastor: “… nada me faltará”. 
No Evangelho de João, Jesus Cristo revela-se 
como o Bom Pastor. Jesus é o pastor que cuida, 
alimenta, arrebanha e protege as ovelhas com a 
própria vida. Ele conhece cada uma das ovelhas 
pelo nome. Ele nos conduz às pastagens verdes e 
frescas e nos leva às águas tranquilas. 
Com Ele estamos seguros e salvos dos inimigos. 
O Grande e Supremo Pastor amou as suas ovelhas 
a ponto de ter entregado sua vida por elas. Jesus 
não nos abandona nem esquece de nós, mas sai 
atrás da ovelha perdida e festeja quando a 
encontra. Jesus, para preparar lugar para seu 

rebanho no aprisco eterno, entregou-se 
na cruz e venceu a própria morte, 
ressuscitando ao terceiro dia.
A ovelha do pastor não precisa temer a 
escuridão, a solidão, os adversários ou os 
perigos do caminho. 
A ovelha não fica perdida, pois tem 
sempre o cajado do pastor orientando sua 
vida. Ela não teme nem mesmo a morte, 
pois o Pastor a conduz para a vida eterna.
As ovelhas do pastor são aquelas que 
amam o seu pastoreio e confiam nele. 
São aquelas que o veem como seu pastor, 
mas também como seu Rei e Senhor. 
Que confiam sua vida totalmente a Jesus. 
Jesus é o nosso Pastor, e nada nos faltará! 
Confiemos nEle mesmo em tempos 
difíceis. Não estamos à mercê de 
acontecimentos aleatórios ou da vontade 
dos homens. Somos conduzidos por 
Cristo, mesmo que, pelo vale da sombra 
da morte, Ele nos conduz para pastos 
verdejantes, águas tranquilas e para a 
eternidade em Sua presença. 

Não temas! Se o SENHOR é o teu pastor, 
nada te falta e nem te faltará.
Deus te abençoe!

Pr. Flávio de Castro Marinho, 
Presidente da CEADER; Suplente da 

3ª Vice-Presidência da CGADB.

Março de 2024PALAVRA DO PRESIDENTE 

mailto:ceaderconvencional@gmail.com
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242ª AGO DA CEADER NA 
ASSEMBLEIA DE DEUS EM CORDOVIL

74oCONVENCIONAL Março  de 2024

N
o dia 9 de dezembro de 
2023, no bairro de 
Cordovil. Aconteceu a 
242ª Assembleia Geral 
O r d i n á r i a  d a 

C o n v e n ç ã o  E v a n g é l i c a  d a s 
Assembleias de Deus no Estado do 
Rio de Janeiro e Outros (CEADER). 
O evento foi realizado no templo sede 
da Igreja Evangélica Assembleia de 
Deus em Cordovil, situada à rua 
Piaíba, 285 – Brás de Pina/ RJ. Igreja 

liderada pelo pastor e anfitrião 
Francisco José.
A última  AGO do ano de 2023, teve o 
seguinte tema: “E eis que estou 
convosco, todos os dias até a 
consumação dos séculos Mateus 
18.19-20. 
O período devocional foi iniciado às 9 
horas com oração e hinos 42 e 178 da 
harpa Cristã com a regência do pastor 
Sergio Emiliano, 5º vice-presidente 
da CEADER. 

O evento contou com a participação 
dos cantores: Carlos Oliveira e a 
irmã Priscila Marinho. Os corais dos 
departamentos da UNEMADER; 
UHADERJ e UNIADER, entoaram 
cânticos de louvores ao Senhor. 
O pastor Flávio de Castro Marinho, 
apresentou o preletor do dia, o pastor 
Marcos Fernandes; da Assembleia 
de Deus Plena Unção que ministrou 
a poderosa Palavra de Deus. Foi uma 
mensagem muito fervorosa e 

edificante, baseada em Mateus 28.18. 
Logo em seguida foi ministrada a 
Ceia do Senhor pelo 1º vice-
presidente da CEADER; pastor 
Adi lson Henr ique.  Es t iveram 
presentes na 242 ª AGO da CEADER; 
os deputados Rosemberg Reis e 
Samuel Malafaia que trouxeram uma 
breve saudação aos convencionais. 
Foi uma AGO de encerramento do 
ano de 2023 muito abençoada por 
Deus.



Junho 2017Junho 2017

Culto em ação de graças pelo  aniversário do pastor 
Adilson Henrique presidente da AD em Jardim 

Nogueira e primeiro vice-presidente da CEADER

N
a noite do dia 29 de janeiro, foi 
realizado o culto em ação de 
graças pelo aniversário do 
pastor Adílson Henrique dos 

Santos, ocorrido em 15 de janeiro, no 
templo sede da Igreja Assembleia de Deus 
em Jardim Nogueira, localizada na rua 
Odilon Braga, 158 – Boassú, São Gonçalo. 
Foi uma noite de muitas homenagens e 
celebração por esse momento tão especial 
na vida do pastor Adilson Henrique. 
Estiveram presentes no evento, os amigos 
e diretores na pessoa do mui digno 
Presidente da CEADER, pastor Flávio de 
Castro Marinho, que estava acompanhado 
de sua digníssima esposa, Marta Marinho, 
Líder da UNEMADER.
O evento contou com a presença de vários 
líderes, Ministros da CEADER e pastores 
de diversas regiões. As congregações do 
Ministério de Jardim Nogueira estiveram 
presentes homenageando seu presidente, o 
pastor Adilson Henrique; foi uma noite de 
júbilo e muita celebração com a presença 
das autoridades civis, incluindo o Prefeito 
de São Gonçalo, Capitão Nelson. E a 
Rádio Melodia se fez presente na pessoa 
do pastor Eliel do Carmo e do Pb. Flávio 
Sena; além de diversos outros amigos e 
familiares. 

A ministração da Palavra de Deus ficou a 
cargo do pastor Alexandre Júnior, 
Secretário Executivo da CGADB, que 
representou o pastor José Wellington 
Costa Junior, Presidente da Convenção 
Geral das Assembleias de Deus no Brasil. 
Foi uma noite marcante e muito especial 
para o Pr. Adilson Henrique e todos que ali 
estiveram. O pastor Eli Pimenta também 
trouxe uma palavra profética e muito 
abençoada da parte de Deus com base no 
texto do Segundo Livro dos Reis de Israel, 
capítulo 9.  Ao final do culto,  foi 
franqueada a palavra ao aniversariante, 
pastor Adílson  Henrique, para expressar a 
sua gratidão. E assim ele fez, juntamente 
com a sua família. Ele agradeceu a Deus 
por mais um ano de vida, por todo o 
carinho recebido e também pela presença 
de todos que estiveram presentes em seu 
aniversário.

Dezembro de 2023 75oCONVENCIONAL Março  de 2024
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Minuto das Letras 

Pr. Cláudio César Marques Nunes. Professor de Língua 
Portuguesa. Graduado em Letras- Português e 
Literaturas e Pós-graduado em Língua Portuguesa. 
(UNIGRANRIO). Bacharel em Teologia (FAECAD). 
Graduando em Física (UNIFAVENI). 
Secretário Adjunto da Coordenadoria Baixada III. 
Pastor auxiliar na Assembleia de Deus em Parque 
Fluminense-Duque de Caxias-RJ. Pastor presidente, 
Ednaldo José dos Santos. E colaborador do Jornal O 
Convencional.

“A Bíblia Vai Dizer”

A expressão a Bíblia “vai dizer” é bem popular e muito 
falada nos templos hoje, principalmente em saudações ou 
na hora da mensagem. E o que ela significa? A conjugação 
“VAI DIZER” está classificada em Língua Portuguesa 
como Futuro Imediato, pois trata-se de uma locução 
verbal utilizada para indicar ações ou eventos que irão 
acontecer muito em breve ou em um futuro próximo.
A estrutura do Futuro Imediato é a seguinte: verbo “ir” no 
presente do indicativo, seguido do infinitivo do verbo 
principal “dizer”.

Exemplo: “A Bíblia ‘vai dizer’ que o justo viverá pela fé”.

“A Bíblia Diz”

Na expressão “A Bíblia diz”, o verbo dizer está conjugado 
na 3ª pessoa do singular, no presente do indicativo, e é um 
tempo verbal utilizado para descrever uma ação que 
ocorre no momento da fala. E esta forma segue o padrão 
bíblico expressado pelos profetas de Deus quando traziam 
uma mensagem em nome do Senhor dizendo:“Assim, 
‘diz’ o Senhor”!

Exemplos: “Mas agora, assim ‘diz’ o SENHOR que te 
criou, ó Jacó, e que te formou, ó Israel: Não temas, porque 
eu te remi; chamei-te pelo teu nome, tu és meu”. (Isaías 
43:1). Seguem mais textos com passagens escritas assim 
diz o Senhor: Ag 1:7; 2:11; Zc 11:4; Jr 45:2; Ez 21:9; 
Jr27:4; Zc 1:3; 2 Rs 3:16; Êx 4:22...

“Está Escrito”

“Está escrito” é outra maneira de se expressar, 
fazendo referência ao que está descrito no texto 
bíblico. Exemplo: “Ele, porém, respondendo, disse: 
está escrito. Nem só de pão viverá o homem, mas de 
toda a palavra que sai da boca de Deus. (Mateus 4:4).

“E eles lhe disseram: Em Belém de Judéia; porque 
assim está escrito pelo profeta”: (Mateus 2:5).

Enfim, os textos bíblicos apresentados nesse artigo, 
nenhum deles registra as formas: “Assim vai dizer o 
Senhor; e "Vai estar escrito”. Pois são expressões que 
trazem consigo incerteza e insegurança por parte de 
quem fala e por apontarem para o futuro. Portanto, 
essas formas de se expressar em relação à mensagem 
bíblica devem ser evitadas. E recomenda-se que, no 
ato da fala, sejam pronunciadas as expressões: 
“A Bíblia Diz” e “Está escrito”.

A BÍBLIA VAI DIZER, A BÍBLIA DIZ E ESTÁ ESCRITO.

Posse da nova Diretoria da Assembleia 
de Deus em Camarão, SG.

No dia dez de dezembro do ano de dois mil e 
vinte três, na Igreja Evangélica Assembleia 
de Deus em Camarão, foi empossado a nova 

diretoria para o biênio de 2024 a 2026. 
A nova diretoria foi empossada pelo seu pastor 
presidente, Pr. João Telesphoro da Silva Filho, no 
último culto de Santa Ceia Geral do ano, diretoria 
essa composta por: 1º Vice-presidente: Pr. Ilson 
Francisco Pereira, 2º Vice-presidente: Pr. Fabiano 
Faria da Silva, 1º Secretário: Pb. Leonardo Tavares 
Fernandes, 2º Secretário: Pr. Ezequiel Monteiro da 
Silva, 1º Tesoureiro: Dcº Daniel Luiz da Silva 
Machado, 2º Tesoureiro: Dcº Samuel Vieira da Silva, 
juntamente composta por seus membros vogais: 
Pr.Valdeci Cipriano da Cruz e Pr. Aldair Souza de Sá. 
Da mesma, composta pelo seu conselho fiscal Pr. 
Sandro Elias da Silva, Pr. Marcos Fernando Canellas 
Madruga e o Pr. Adriano da Silva Siqueira. 

O pastor Presidente João Telesphoro da Silva Filho, 
em poder de sua autoridade logo após a virada do 
ano, deu posse na primeira Santa Ceia do ano de dois 
mil e vinte e quatro aos seguintes departamentos do 
campo da Igreja: UFADEC, UMADEC, Círculo de 
Oração, SEMIADEC, Corpo Diaconal, para o 
Biênio do ano de 2024 a 2026. 

Departamentos esses compostos pelas seguintes 
diretorias: UFADEC – Presidente: Miss. Juçara 
Ribeiro Vieira Pereira, 1ª Vice-Presidente: Irmã 
Isamara Cristina Pinto Fernandes, 1ª Secretária: 

Irmã Ana Paula Faria, 1ª Tesoureira: Marilene, 
1ª Regente: Vanessa Mendonça Machado da Cruz,
2ª Regente: Neiva Rosane dos Santos Souza. 
UMADEC – Presidente: Pb. Célio Lucio de 
Oliveira Junior, 1ª Vice-presidente: Irmã Talita 
Benício do Prado Oliveira, 1ª Secretaria: Mayara 
Oliveira da Costa, 2ª Secretária: Geovane Siqueira 
Pereira, 
1º Tesoureiro: Ismael dos Santos Teles, 1ª Regente: 
Juliana Siqueira Pereira, 2ª Regente: Kerolayne 
Matos da Silva. Corpo Diaconal – Pr. Eduardo José 
dos Santos. SEMIADEC – Pr. Ezequiel Monteiro 
da Silva. Círculo de Oração Presidente – Miss. 
Juçara Ribeiro Vieira Pereira, 1ª Vice: Maria Luiza 
Costa Santos, 2ª Vice: Luciana dos Santos Teixeira 
da Silva, 3ª Vice: Marcia da Conceição Candido. 

Tendo em vista, o Pastor Presidente, com sua 
Diretoria empossada, nomeou o ano de dois mil e 
vinte e quatro como o ANO DO CRESCIMENTO 
DE DEUS.

Por Pb. Leonardo Tavares, 1º Secretário da AD Camarão
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UNIADER EM AÇÃO!
Não podemos deixar que as lutas tirem a 
nossa visão. Deus conta conosco para 
segurarmos as pontas a fim de que 
ninguém sofra e tropece.
Mas você pode estar se perguntando: 
mas como eu vou fazer isso sozinho(a)? 
DEUS CAPACITA.
Não se esqueça de buscar na fonte que é 
Jesus a sua palavra. E nele que 

encontramos tudo o que precisamos para esse chamado. 
Mergulhe sem medo nesse chamado, pois é necessária total 
dependência nele. 
Na passagem de Ezequiel 47, o profeta está andando nas 
águas do Espírito. Deus não quer que tenhamos uma vida 
rasa ou superficial. Ele quer com toda certeza nos conduzir 
para experiências mais profundas com Cristo e como seu 
reino. 
A experiência do profeta Ezequiel tem muito a nos ensinar 
quando se trata de vivermos com mais profundidade a vida 

cristã. Ele está diante de uma visão onde um anjo 
(Ez. 40.3) o leva a uma nova experiência. Irmos 
ao fundo muitas vezes nos dá medo, mas Deus 
quer nos levar a lugares, mas profundos. 
Quando estamos mergulhados nas águas do 
Espírito, não dá para nadarmos sozinhos. 
Precisamos mergulhar nessas águas. Precisamos 
ter total dependência do Espírito Santo.
Quando nos deixamos ser vencidos por Deus, 
podemos ser conduzidos por Ele. Desafio é: Se 
deixe ser vencido e conduzido pelo Espírito 
Santo de Deus. Amém.
Fotos da UNIADER no culto da  Assembleia de 
Deus de Belford Roxo, pelos 99 anos da 
Assembleia de Deus no estado do Rio de Janeiro.

Palavra da presidente da UNIADER - Cintia Pinto.
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ENTREVISTA COM 
O PRESIDENTE DA   
CEADER , Pr. FLÁVIO 
DE CASTRO MARINHO  

Essa edição do Jornal, o Convencional, é muito especial, pois ela traz 
em seu conteúdo a entrevista com o presidente da CEADER, o pastor 
Flávio de Castro Marinho, que me concedeu a honra e o privilégio de 
entrevistá-lo com dez perguntas sobre sua gestão em seus dois 
primeiros anos. O mui digno e honrado presidente, que me atendeu 
gentilmente, concedendo um pouco de seu tempo para responder às 
seguintes perguntas:

1) Jornal O Convencional: Presidente, o senhor fará em março desse 
ano dois anos de sua gestão. Qual o balanço que o senhor faz desse 
período de sua gestão como presidente da CEADER?

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Nosso balanço é positivo. 
A instituição segue seu curso livre e natural; conseguiu se livrar dos 
vícios administrativos, clareou as máculas que lançaram sobre ela 
em tempos conturbados, retomou sua liderança histórica na 
constelação das coirmãs e busca viver um novo tempo. Algo certo é 
que estabelecemos, por escolha livre dos ministros, uma gestão de 
paz em um ambiente convencional fraterno onde reine a benção de 
Deus e o Espírito Santo possa estar presente.

2) Jornal O Convencional: E o senhor pode nos dizer qual foi a maior 
conquista nesse período de sua gestão? 

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Sem dúvidas, foi a 
recuperação da confiança dos Srs. Ministros na instituição. Temos 
no ministro e sua família o maior patrimônio de nossa convenção. 
A CEADER vive hoje um tempo de paz e esperança.

3) Jornal O Convencional: Presidente, o senhor sabe que liderar não é 
uma tarefa muito fácil, pois sempre é um desafio, quando se fala em 
liderar, ainda mais se tratando de uma convenção tão respeitada quanto 
a CEADER. Qual foi o seu maior desafio durante esses dois anos?

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Foi e continua sendo 
manter a paz e a unidade sem descaracterizar a instituição em seu 
diferencial genético que expressa a sua vocação democrática e a 
exposição da diversidade de pensamentos apresentadas por seus 
ilustres cabeças pensantes que ao longo da história iluminam o 

curso da instituição, tornando-a um grêmio apaixonante 
mesmo após sexagenária. O coração "Uma vez CEADER, 
sempre CEADER! Pulsa forte.

4) Jornal O Convencional: Nesse período em que o senhor está 
à frente da CEADER, houve algum sonho a ser realizado que o 
senhor gostaria muito de fazer nesses primeiros 2 anos de gestão 
e não foi possível?

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Sim, algumas. 
Dentre elas destaco a criação do CCETERJ - Centro de 
Capacitação e Treinamento de Evangelizadores do Estado do 
Rio de Janeiro com o propósito de capacitar e treinar a custo 
zero líderes de evangelismo de nossa igreja para falar de 
Jesus e discipular segmentos específicos de nossa sociedade 
fluminense como: Turistas, universitários, prostitutas, 
viciados e traficantes dentre outros. Estou empenhado por 
uma SEMINE atuante para tirar esse projeto do papel.

5) Jornal O Convencional: Como presidente da Instituição, o 
senhor tem percorrido todo o estado do Rio de Janeiro e outros 
Estados e inclusive o senhor já esteve até na Europa; onde a 
CEADER possui uma coordenadoria. Presidente, muitas vezes, o 
senhor tem participado de vários eventos em um único dia. Qual a 
impressão que o senhor tem do sentimento dos Ministros da 
CEADER em todos esses locais que o senhor tem percorrido?

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Um sentimento de 
orgulho por poderem nos apresentarem e ao rebanho e 
dizerem que pertencem a uma convenção. Juntamente com 
minha esposa irmã Marta Marinho tenho me esforçado para 
com ajuda de meus companheiros da mesa diretora atender 
nossos ministros e igrejas; acredito ser este um dos deveres do 
presidente de uma instituição fundada para dentre outros 
nobres propósito-ladear, apoiar seus ministros e a Obra do 
Senhor entregue em suas mãos.

6) Jornal O Convencional: Nesse período dos primeiros 2 anos, 
grandes eventos foram realizados além das AGO’s, houve algum 
em especial que o senhor queira destacar ?

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Sim. Poderia citar 
alguns, mas o simpósio para casais obreiros apesar da 
brevidade na organização e execução de sua primeira edição, 
marcou a CEADER pelo seu ineditismo e proposta única que 
é a de fortalecer os laços conjugais entre o casal sacerdotal 
para desempenharem cada vez melhor as tarefas ministeriais 
a frente do rebanho. Sabemos que a dedicação e embates do 
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ministério, quando não bem administradas, podem causar sérios 
danos à vida conjugal do obreiro. Faz-se necessário nutrir-se, ter 
treinamento e adquirir musculatura conjugal para blindar a 
união conjugal. O Simpósio marcou o cuidado de Deus e de nossa 
gestão com a família do ministro. Rumo ao próximo em novembro 
de 2024.

7) Jornal O Convencional: Presidente, uma das marcas da atual 
gestão é a organização. É difícil estabelecer e manter esse padrão de 
administração? 

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Creio que não. Basta 
querer trabalhar. Deus me presenteou com uma diretoria 
maravilhosa, homens que sustentam meus braços e, apesar de 
serem mais capacitados que eu, procuram entender meus limites e 
falhas. Nossa Mesa Diretora forma uma grande família, estamos 
ladeados por uma equipe de cooperadores nomeados e 
voluntários, bem como funcionários que vestem literalmente a 
camisa da instituição e amam a CEADER. Reitero: tenho uma 
equipe maravilhosa, sem eles nada seria feito. Não é sorte, é Deus.

8) Jornal O Convencional: Nas AGO's da CEADER, dá para 
perceber de forma bem nítida que o senhor tem um bom trabalho, 
principalmente por que tem realizado as AGO’s sempre com temáticas 
que envolvam a família, isso acabou se tornando algo novo para a vida 
do ministro. Gostaria que o senhor falasse sobre o FDM - Filho de 
Ministros?

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Infelizmente, este 
modelo de AGO tem sido mal compreendido por alguns, porém 
percebo que o tempo os fará entender que é tempo de estar junto. 
Todo ministro hoje sabe que não se dirige mais igreja sem família. 
São nossos filhos e esposas que estão conosco nos decisivos e piores 
momentos do ministério, são nossos confidentes e "para raios", 
sofrem e padecem conosco. Nós, ministros, somos tratados das 
feridas do labor ministerial em nosso convívio, e eles? Você 
conhece algum setor de sua igreja que cuide da família pastoral? 
Louvo a Deus por ver a cada dia outras convenções iniciarem 
trabalhos com este propósito. Continuaremos investindo na 
família sacerdotal. Conclamo aos senhores ministros que tragam 

suas famílias para o Encontro da Família Sacerdotal. 
A UNIADER, FDM E UNEMADER proporcionarão a sua 
família um tempo de refrigério.

9) Jornal O Convencional: Em junho desse ano, será celebrada a 
Comemoração da Festa do CENTENÁRIO das Assembleias de 
Deus no estado do Rio de Janeiro. Qual é a sua expectativa para 
esse Mega Evento como presidente da maior convenção de 
Pastores Assembleianos do Estado?

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: É um privilégio ser 
ministro do Evangelho servindo na Assembleia de Deus em 
solo fluminense no ano de seu centenário. Minha expectativa é 
de que haverá um antes e depois. Junho de 2024 marcará um 
novo tempo, promovendo união, renovo espiritual, 
capacitação para o evangelismo e salvação de almas no último 
momento da Igreja de Jesus na Terra. A minha expectativa é a 
melhor possível.

10) Jornal O Convencional: O senhor poderia falar um pouco 
sobre quais são os seus projetos para os próximos dois anos de sua 
gestão?

Presidente Pr. Flávio de Castro Marinho: Perseguimos a 
execução dos projetos que nosso eleitor acreditou e nos elegeu 
para executá-los. Faltam alguns, talvez o de maior vulto e 
importância seja a regularização do prédio da nossa sede 
administrativa. Este feito tornou-se um desafio, uma questão 
de honra. Eu e meus companheiros da Mesa Diretora estamos 
obstinados nesse propósito. Deixaremos este presente para 
nossos ministros e instituição. Chegaremos ao final de nosso 
mandato com a consciência do dever cumprido, deixando para 
o nosso sucessor uma CEADER pronta para ser um espelho de 
convenção para todo o Brasil. Faremos isto sem deixar para 
trás ninguém que queira seguir, seguiremos com humildade, 
cooperação dos que amam a instituição e sob total dependência 
de Deus. 

Estamos no caminho. Somos uma vez CEADER, CEADER 
para sempre!
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CENTENÁRIO DA ASSEMBLEIA DE DEUS 
NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Evento: 100º Aniversário da AD do Rio de Janeiro - Local: Maracanãzinho
Data: 29 de junho de 2024 (sábado) - Realização: CODCADERJ - Conselho Deliberativo para 

Centenário das Assembleias de Deus no Estado do Rio de Janeiro.

1) DIRETORIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 
DO CENTENÁRIO

Presidente: Pr. Flávio de Castro Marinho – CEADER
Secretário: Pr. Jonas Francisco de Paula – COMADERJ
Diretor de Finanças: Pr. Edgar Santos Amorim – CONFRADERJ
Comissão de Eventos: Pr. Elizeu Alves Gomes Cardoso – CEADERJ
Comissão Política: Pr. Valdemir Oliveira de Araujo – CPEADERJ

Membros: 

Pr. Reinaldo Peixoto do Nascimento – COMAERJ
Pr. Gilmar Siqueira dos Santos – COMIADEF
 Pr. Moises Rodrigues – CIEADESPEL
Pr. Nataniron Ribeiro da Cunha – COMADEESO
Pr. Oseias Moura – CONFRADEESTO
Pr. Thiago Costa – COADERJ 

2) Comissão de Eventos do Centenário

Presidente da Comissão: Pr. Eliseu Alves Gomes Cardoso
a) CEADER – Pr. Ezequiel Araujo de Matos – Relator
b) CONFRADERJ – Pr. João Jose Pereira Filho
c) COMADERJ – Pr. Altamir Pires dos Santos
d) CEADERJ –  Pr. Osnir Queiroz dos Santos
e) CPEADERJ – Pr. Marcio de Oliveira Coelho
f) COMAERJ – Pr. Janilson Ferreira Costa
g) COMIADEF –  Pr. Alexandre de Oliveira
h) CIEADESPEL –  Pr. Marcos Abelardo
i) COMADEESO –  Pr. Jorge da Silva Filho
j) CONFRADEESTO – Pr. Armando Gomes Herculano – Secretário
k) COADERJ –  Pr. Darci Soares

3 - COMISSÃO POLÍTICA DO CENTENÁRIO

Presidente: Pr. Valdemir Oliveira de Araujo – CPEADERJ

Membro: Pr. Elias Rocha – COMADERJ

Membro: Pr. Francisco Santiago – CIEADESPEL

Membro: Pr. Thiago Costa – COADERJ

Membro: Pr. Oséias Moreira dos Santos – CONFRADERJ

04 – CORAIS  QUE  PARTICIPARÃO  DO  EVENTO:

a) Coral Infantil 
Regência: Irmã Cintia da Costa Pinto (Cintia Kids) e Outros

b) Coral Feminino 
Regência: Irmã Marlene Silva do Couto e Outras 

c) Coral da Juventude 
Regência: Pr. Osnir Queiroz dos Santos e Outros

d) Coral de Homens 
Regência: Pb. Levi Mota e Outros

e) Orquestra 
Regência: Pr. Henrique de Matos e Outros

UNIDOS  COM  PROPÓSITO. 
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20º Congresso Estadual 
da UFADERJ

N
os dias 26 e 27 de janeiro, foi realizado o 20º Congresso 
Estadual da UFADERJ (União Feminina das Assembleias de 
Deus do Estado do Rio de Janeiro e outros). O evento foi 
realizado na Casa do Marinheiro, localizada na Penha–RJ. 

O presidente da CEADER, Pastor Flávio de Castro Marinho; e sua 
esposa, Irmã Marta Marinho; Presidente da UNEMADER (União de 
Esposas de Ministros das Assembleias de Deus do Estado do RJ e 
outros), estiveram presentes prestigiando o evento que contou também 
com as presenças do pastor Enoque Bastos, Coordenador da CEVEN 
(Coordenadoria de Eventos); e destaca-se também a presença de vários 
coordenadores e Ministros da CEADER. 

Estiveram presentes ao evento também o irmão Renato de Paula, Presidente da 
SUDERJ, e o Deputado Estadual, Otoni de Paula Pai. 
O evento contou com a participação do cantor Mattos Nascimento, cantora 
Lenilda Klein, Grupo Galileus e as pregadoras, Missionária Nilda Gonçalves e a 
Pastora Alekssandra Passoni. 
Estiveram várias caravanas das regionais da UFADERJ marcando suas 
presenças no evento. Parabéns à presidente da UFADERJ, irmã Jacilei Ramos de 
Carvalho, e toda sua diretoria pelo lindo congresso. 
Mais uma vez , parabéns, UFADERJ!
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08 DE MARÇO 
 Dia Internacional da Mulher

A Paz do Senhor, para todas as amadas 
irmãs da UNEMADER e UFADERJ e 
para todos os ministros da nossa 
briosa CEADER. 
Mulher virtuosa, quem a achará? O 
seu valor muito excede ao de rubis. 
Provérbios 31:10. Neste mês de 
março, mais precisamente no dia 08, é 
celebrado o dia Internacional da 
Mulher.
C e l e b r a m o s  e s t a  d a t a  p a r a 
comemorarmos a existência de todas 
as mulheres, principalmente as 
Esposas de Ministros que formam a 
UNEMADER e de todas as irmãs que 
compõe a UFADERJ. Celebramos a 
data entendendo o valor da mulher 
cristã como serva de Deus e coluna da 
igreja, como mãe, como esposa e 
como trabalhadora do Reino e nas 
camadas da sociedade.
Históricamente falando e trazendo a 
importância das mulheres na igreja, a 
Assembleia de Deus traz em seu 

legado mulheres servas do Senhor 
que, em 06 de março de 1942, 
criaram o chamado “Círculo de 
Oração”, trabalho este fundado na 
c idade  de  Rec i f e .  A lgumas 
mulheres se reuniam para orar pela 
saúde de uma criança, e hoje 
deixaram a marca e a chama da 
oração nas Assembleias de Deus no 
Brasil e no mundo.
O trabalho foi tão importante e 
crucial para a Assembleia de Deus 
no Brasil que permanece até hoje 
com o mesmo ardor, com a mesma 
fé e entrega a Deus, já atingindo 
hoje quase 100% dos 5.570 
municípios brasileiros e com 
estimativa de aproximadamente 
100 mi l  c í rculos  de  oração 
femininos espalhados pelo Brasil.
Este é apenas um dos motivos da 
importância e do legado das 
mulheres nas Assembleias de Deus. 
Acredito bravamente no potencial 

das mulheres, na sua determinação, 
competência e empenho. 
Por esse motivo, parabenizo toda a 
UNEMADER, em especial a toda a 
mesa diretora, que representa todas 
a s  e sposas  de  min i s t ro s  da 
C E A D E R .  M u l h e r e s 
comprometidas com a nobre causa 
do evangelho de Cristo, dedicadas à 
oração e que se empenham em fazer 
a vontade do eterno Deus de Israel, 
pois  assim sabem que serão 
verdadeiramente recompensadas 
por quem é justo e fiel, por quem 
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verdadeiramente valoriza as 
mulheres: o nosso mestre Jesus.
Os meus sinceros votos são que 
todas as amadas irmãs sejam 
como Maria, obediente à missão 
que Deus lhe deu, ou até mesmo 
como Ana, que teve o seu voto e 
orações respondidos através do 
milagre de gerar.

Feliz Dia Internacional da 
Mulher!
Marta Marinho - Presidente da 
UNEMADER



A Resiliência de José
(Gênesis 45.4-8)

ermitam-me definir a palavra 

P“resiliência” como “a capacidade de 
se adaptar e superar situações 
adversas”. Sendo assim, podemos 

enxergá-la como uma dádiva divina que nos 
permite lidar com os desafios da vida e sair 
mais fortes do outro lado. Ela não nos blinda 
de sentirmos dor ou sofrimento. Pelo 
contrário, ela nos ensina a encontrarmos 
maneiras de lidar com esses sentimentos e 
seguir em frente na certeza de que Deus está 
assentado na sala de comando do universo, 
conduzindo nossas vidas de acordo com sua 
boa, agradável e perfeita vontade.

A vida do jovem José é um exemplo notável de 
resiliência. Desde muito novo, enfrentou 
desafios que testaram seus limites e sua fé. 
Amado por  seu pai  Jacó e  sua mãe 
Raquel, despertou inveja e ciúme em seus 
irmãos, que o venderam como escravo para 
mercadores egípcios. Longe de sua família e 
terra natal, foi preso injustamente por uma 
acusação falsa da esposa de Potifar. 

Na prisão, interpretou os sonhos de dois outros 
prisioneiros, o copeiro-chefe e o padeiro-
chefe. Mais tarde, esses sonhos se cumpriram 
e o chamaram para interpretar os sonhos do 
Faraó. 

Ao interpretar os sonhos do Faraó como um aviso 
de sete anos de fartura seguidos por sete anos de 
fome, o Faraó ficou impressionado com a 
sabedoria do moço e o colocou como governador 
do Egito. José supervisionou o armazenamento de 
alimentos durante os anos de fartura e, durante os 
anos de fome, ele distribuiu alimentos às pessoas.

No capítulo 45 e nos versículos de 4 a 8, notamos 
algo surpreendente e revelador: José não olha 
para o seu passado com revanchismo, mágoa e 
vingança, mas entende que tudo foi permissão de 
Deus para cumprir o seu santo propósito. José 
demonstra preocupação com aqueles que o 
traíram dizendo que eles não deveriam se 
afligirem ou se recriminarem. 
O que passou, passou. Sua atitude afirma 
claramente que ele não é refém do seu passado e 
do que fizeram com ele. Ele está convencido de 
que por detrás de todo aquele processo doloroso, a 
mão de Deus estava cuidando e conduzindo-o a 
um propósito maior. 
Ao invés de retribuir mal com mal, José escolhe 
oferecer o bem.

 Assim como Deus sustentou José nos momentos 
mais difíceis de sua vida, dando-lhe força para 
superar os obstáculos que surgiram, acredite que 
Ele não te abandonará nessa adversidade 
ministerial, familiar ou profissional que você está 

enfrentando. Tenha fé, seja resiliente, não desista do 
seu chamado e de sua família, o Senhor está com 
você. Continue vivendo e servindo com honestidade 
e ética, mesmo em situações tentadoras. Encontre em 
Deus uma forma de superar seus ressentimentos, 
perdoar aqueles que te feriram e demonstrar 
compaixão e amor por todos que atravessaram seu 
caminho.
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Pr. Zilmário Elias é pastor presidente da Assembleia de 
Deus em São Francisco, Niterói, e Coordenador da 

Coordenadoria Niterói – São Gonçalo.
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Congresso regional da UHADERJ 
No dia 20 de janeiro de 2024, foi 

r e a l i z a d o  o  p r i m e i r o 
c o n g r e s s o  r e g i o n a l  d a 

UHADERJ Belforroxense na AD em 
Belford Roxo (Pastor Anfitrião Nélson 
Nogueira). Igreja está que estará 
completando 100 anos no centenário 
das Assembleias de Deus no Estado do 
Rio de Janeiro. 
A UHADERJ Estadual deu início há 
um ano histórico para as Assembleias 
de Deus no Estado, marcando presença 
no evento com o presidente do 
departamento Pb. Levi Mota e sua 
diretoria. 
Foi o primeiro congresso regional da 

UHADERJ  Belforroxense. 
Participaram do evento o 
Coordenador da Coordenadoria 
Belforroxense Pr. André Luiz, o 
Coordenador da CEVEN Pr. 
Enoque Bastos, Pr. Ronaldo 
Teodoro - membro do SIM, e o 
Coordenador  regional  da 
UHADERJ Pr. Joel Esteves e 
sua diretoria. Reino de Deus é 
prioridade e ninguém fica para 
trás.
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PRESIDENTE DA CEADER É CONVIDADO PARA FAZER A REINAUGURAÇÃO 
DA1ª IGREJA DA ASSEMBLEIA DE DEUS EM CAPIVARI, CONGREGAÇÃO 

FILIADA AO MINISTÉRIO DA ASSEMBLEIA DE DEUS EM Km50

o dia 24 de fevereiro de 2024, 

Nfoi reinaugurada mais uma 
congregação do Ministério da 
Assembleia de Deus em 

KM50, Xerém, Duque de Caxias–RJ, o 
seu mui digno presidente Pastor 
ROBSON RODRIGUES LEMOS, à 
frente do ministério, em cinco anos como 
presidente do Ministério, revitalizou a 
sede e mais duas congregações. Sendo a 
primeira a congregação de São Lourenço, 
e agora a congregação histórica que é a 1ª 
Igreja Assembleia de Deus do bairro 
Capivari, em Duque de Caxias, fundada 
em 24 de novembro de 1956. A 1ª Igreja 
Evangélica Assembleia de Deus em 
Capivari é um marco para o bairro, tendo 
sua revitalização concluída em janeiro 
deste ano e reinaugurada no dia 24 de 
fevereiro de 2024.

A reinauguração teve como convidados o 
Ilmo. Sr. Presidente da CEADER, Pastor 
Flávio de Castro Marinho, acompanhado 
pela primeira dama Diaconisa Marta 
Marinho, Presidente da UNEMADER, do 
seu 1° Vice-Presidente Pastor Adílson 
Henrique dos Santos e a Missionária 
Mônica dos Santos, 1ª Vice-Presidente da 
UNEMADER e o Pastor Djalma Porfírio 
Gomes Filho, 4º Secretário e a irmã Maria 
A p a r e c i d a ,  4 ª  S e c r e t á r i a  d a 
UNEMADER.

O Pastor Robson Rodrigues Lemos, 
convidou o Presidente da Convenção, 
Pastor Flávio Marinho, para juntos 
realizarem a reinauguração. 
O povo de Deus que presenciava o ato 
não se contiveram de emoção e 
alegria, ao som de glórias a Deus e 
aleluia externavam sua gratidão a 
Deus pelo zelo demonstrado pelo seu 
P a s t o r  p r e s i d e n t e .  A p ó s  a 
reinauguração todos adentraram ao 
templo e prestaram culto de louvor e 
adoração a Deus, culminando na 
mensagem da parte do SENHOR, a 
qual o tema foi “HÁ TEMPO PARA 
TODAS AS COISAS”, proferida com 
muita propriedade, tremor e temor 
pelo 1°Vice-Presidente Pastor 
Adílson Henrique dos Santos.

Aniversário da Assembleia de Deus 
Central de Monjolos!

Nos dias 14 a 17 de dezembro de 2023 
aconteceram os cultos pelo aniversário da 
Assembleia de Deus Central de Monjolos. 

São 18 anos de fundação, e 1 ano de emancipação. 
Os cultos foram marcados pela presença de Deus, 
estiveram presentes no evento o fundador, Pr. Lourival 
Carvalho e o emancipador Pr. Cirlei Corrêa e esposa 
Irmã Simônica Corrêa. Com muita alegria o Pr. 
Roberto Júnior e sua Esposa Irmã Bruna Marins e seus 
filhos celebraram essa data histórica para a localidade 
de Monjolos, SG. Também estiveram abrilhantando o 
evento várias autoridades da região e na ocasião 

consagramos a pioneira da igreja, a 
Missionária Nilce e outros obreiros 
foram ordenados. Como pregadores 
tivemos: Pr. Cirlei Corrêa (Pres. AD 
Amar) ,  Pr.  Eduardo de Jesus 
(ADCEM), Pr. Nilson Gouveia (Pres. 
AD Central de Jurujuba), Pr. Luiz 
Cláudio de Morais  (AD. Vila 
Kennedy e Secretário Executivo da 
SIM). 
O Pr. Adilson Henrique dos Santos 
(Pres. AD Jardim Nogueira e 1º Vice - 
Presidente da CEADER), esteve 
Representando o presidente da 
CEADER Pr. Flávio de Castro 
Marinho. A ADCEM agradece pelo 
carinho de todos. 
“Unidade sempre unidade”.
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